

## Protokollauszug

aus der 55. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Hauptausschusses vom 12.12.2001

öffentlich

Top 2 Berichterstattung der Regulierungsbehörde für Telekommunikation und Postwesen zur Tarifgestaltung in Grube

Herr Hadlich teilt mit, dass keine Vertreter der Regulierungsbehörde anwesend sind, weil nach einigen Gesprächen die Auffassung seitens der Regulierungsbehörde gereift sei, dass die Zuständigkeit für die Tarifzonen bei der Telekom liegt. Der dazu geführte Schriftwechsel wird dem Protokoll als Anlage beigefügt.

Herr Kapuste bemerkt dazu, dass es hier um eine prinzipielle Frage geht und die Einwohner in Grube sicher kein Verständnis dafür haben, dass dieses technisch einfach zu lösende Problem nicht in ihrem Interesse geklärt werden kann. Er bittet mit Zustimmung weiterer Hauptausschussmitglieder nunmehr die **Telekom zum nächstmöglichen Termin einzuladen.**